



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Oktober 2024

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Südost, Igstadt, Kostheim, Biebrich, Nordost, Heßloch, Bierstadt, Rheingauviertel/Hollerborn und Dotzheim. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Amöneburg kommt am Dienstag, 29. Oktober, um 18.30 Uhr in der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem der Bericht zum Stand der Entwicklungsmaßnahme Ostfeld einschließlich aktualisierter Kosten- und Finanzierungsübersicht sowie die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises.

Die Sitzung des Ortsbeirats Südost findet am Dienstag, 29. Oktober, 19 Uhr, im Vortragssaal im 7. Obergeschoss des St. Josefs-Hospital, Beethovenstraße 20, statt. Nach dem Bericht zum Stand der Entwicklungsmaßnahme Ostfeld einschließlich aktualisierter Kosten- und Finanzierungsübersicht geht es unter anderem um die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises, das Parkhaus Berliner Straße und den Neubau der Fußgängerschutzanlage am Theodor-Heuss-Ring. Anträge der Fraktionen gibt es unter anderem zu „Baumpflanzungen Habelplatz“ und „Straßenumbenennung – Rückblick Bürgerinformationsveranstaltung“. Außerdem werden die Finanzen des Ortsbeirats

besprochen.

Der Ortsbeirat Igstadt tagt am Dienstag, 29. Oktober, 19 Uhr, im Versammlungsraum der Peter-Rosegger-Schule, Hauptstraße 13. Die Mitglieder des Ortsbeirats Igstadt sprechen ebenfalls über die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises. Des Weiteren findet ein Gespräch mit einer Vertreterin der mobilen Jugendarbeit zum Thema „Konzept Igstadter Jugendliche“ statt und es wird über das Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels sowie über die Finanzmittel gesprochen.

Der Ortsbeirat Kostheim kommt am Mittwoch, 30. Oktober, um 17.30 Uhr im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, St. Veiter Platz 1, zusammen. Die Mitglieder beraten sich unter anderem über das Hallenbad Kostheim, die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises und es gibt einen Impulsvortrag zur Energie- und Wärmewende der ESWE Versorgungs AG. Es wird sich über die Finanzmittel ausgetauscht und zu den Anträgen „Sicherheitsvorkehrungen bei Hochwasser an der Schwanenbucht“, „Keine Anbindung der Reduit über das Kostheimer Linde-Viertel“ und „Kita-Plätze in Kostheim“ sowie über die Sitzungstermine 2025 gesprochen.

Der Ortsbeirat Biebrich kommt am Mittwoch, 30. Oktober, um 18.30 Uhr im Bürgersaal der Galatea-Anlage, Straße der Republik, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem der Bericht zum Stand der Entwicklungsmaßnahme Ostfeld einschließlich aktualisierter Kosten- und Finanzierungsübersicht sowie die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises. Des Weiteren wird über Ideen und die Zukunft des Zoll-Ensemble, über den Antrag „Ehrenmal auf dem Biebricher Friedhof“ sowie über die Finanzmittel des Ortsbeirats gesprochen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Nordost findet am Mittwoch, 30. Oktober, 19 Uhr, im Raum 22 des Rathauses, Schlossplatz 6, statt. In der Sitzung geht es unter anderem um die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises, die Finanzmittel des Ortsbeirats sowie die Anträge „Aufnahme der Idtsteiner Straße und der Geisbergstraße auf die Prüfliste für die Lärmmessungen der Stadt“, „Fahrrad-Abbiegemöglichkeit Richard-Wagner-Straße“ sowie „Verkehrssituation Jonas-Schmidt-Straße überprüfen“.

Der Ortsbeirat Heßloch tagt am Mittwoch, 30. Oktober, 19 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus, Jagdweg. Die Mitglieder des Ortsbeirats sprechen ebenfalls über die Fortschreibung des

lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises.

Der Ortsbeirat Bierstadt kommt am Donnerstag, 31. Oktober, um 18.30 Uhr im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Bierstadt, Poststraße 11a, zusammen. Die Mitglieder sprechen unter anderem über die Nutzungsbedarfanfrage „Umnutzung ungenutzter Bolzplatz oberhalb des Sportplatzes“, „Weinstand am Gelände des Bierstadter Wartturms“ sowie die Anträge „Bank am Distrikt Füllscheuer ersetzen“ und „Einrichtung einer Querungshilfe über die Erbenheimer Straße“. Außerdem sprechen die Mitglieder über ihre Finanzmittel 2024 sowie die Sitzungstermine 2025.

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn kommt am Donnerstag, 31. Oktober, um 19 Uhr im Veranstaltungssaal des Hilde-Müller-Hauses, Wallufer Platz 2, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen: grundhafte Erneuerung der Holzstraße, die Fortschreibung des lokalen Nahverkehrsplan der Stadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises, die Umbenennung der Gerhart-Hauptmann-Schule und die Finanzmittel des Ortsbeirats. Des Weiteren stehen folgende Anträge auf der Tagesordnung: „Anbringung von weiteren Geschwindigkeitsmesstafeln“ und „Blitzer in der Willy-Brandt-Allee“.

Der Ortsbeirat Dotzheim kommt am Donnerstag, 31. Oktober, um 19.30 Uhr im Veranstaltungssaal des Hilde-Müller-Hauses, Wallufer Platz 2, zusammen, um sich gemeinsam mit dem Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn zur grundhaften Erneuerung der Holzstraße zu beraten.

+++